

Licorera del Valle espera cumplir meta de ventas de aguardiente con la Feria y Navidad

Noviembre 23, 2018 - 11:45 p.m. |

Por: Redacción de El País

1
102

La Gobernación del Valle del Cauca, a través de la Industria de Licores, confía en que en los 40 días que le quedan al 2018, que son los de mayor consumo de bebidas etílicas, se fortalezcan las ventas de aguardiente y de los otros licores de la empresa y se pueda alcanzar la meta que se había previsto a mitad de año.

Las ventas del blanco del Valle se fijaron en 7.498.000 unidades en el primer año de contrato con el nuevo distribuidor, la sociedad Futura Disblanco.

José Moreno Barco, gerente de la Industria de Licores del Valle, expresó que “el distribuidor va a permitir recuperar el espacio que siempre ha tenido la empresa vallecaucana, pues se trata de una compañía con experiencia en el mercado”.

Agregó que “es un socio estratégico que consideramos que nos permitirá alcanzar los objetivos que tenemos planteados”.

Ese distribuidor hace parte del plan integral de la licorera, liderado por la gobernadora Dilian Francisca Toro y apoyada por la Junta Directiva. En este sentido, “se constituyó una empresa a partir de una promesa de sociedad futura, desde la estructuración del proceso; son dos empresas de Caldas con más de 60 años en el mercado, con capacidad y potencial. Lograron cumplir con todos los requisitos que exigíamos en la estructuración del proceso”, agregó el Gerente de la ILV.

La Licorera cuenta por primera vez con un nuevo modelo de garantías de



La venta de 8 millones de botellas de aguardiente Blanco del Valle este año se puede lograr este año, expresó el Gerente de la ILV. Archivo de El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Este año han cerrado 252 locales por vender trago de contrabando en el Valle

comercialización y mercadeo.

“Este nuevo modelo va a contar con un cupo crédito de \$30.000 millones, con una fiducia para administrar los recursos que por primera vez se definen desde el inicio del contrato y se le asignan cifras concretas que corresponden a la suma de \$2.000 por botella, los cuales se van a destinar exclusivamente al tema de publicidad y mercadeo”, recordó Moreno Barco.

Lea también: ['Este año han cerrado 252 locales por vender trago de contrabando en el Valle'](#).

Con este nuevo panorama de la Industria de Licores, el aguardiente Blanco del Valle volverá a ser el anfitrión de la Feria de Cali.

Para la próxima vigencia, en el 2019, el objetivo de la ILV es fortalecer aún más las ventas.

Para recordar

El contrato se firmó a finales de septiembre.

A la convocatoria que hizo la empresa se presentó solo un proponente, el cual - a juicio de la evaluación de la compañía-, cumplió con los requisitos exigidos. Por eso, el contrato de comercialización fue adjudicado a la Sociedad Futura Disblanco SAS.

El consorcio está integrado por TM y Casautos S.A. La primera es una firma de comercio de bebidas. La segunda, tiene como principal actividad el comercio de vehículos. Amas son caldenses.

Reconocimiento

Los comerciantes organizados del Valle y del país, agrupados en Fenalco, destacaron el nuevo liderazgo que esta jalonando la gobernadora Dilian Francisca Toro, en el Valle del Cauca, de la mano del sector privado y los gremios de la región.

Octavio Quintero, presidente de la Junta Directiva de Fenalco, expresó que a la gobernadora “se le reconoce el liderazgo, la respetabilidad que ha logrado para posicionar al Valle a escala nacional, a nivel de ministros y a nivel de presidencia.



En el comercio caleño ya huele a diciembre, ¿qué pasará con las ventas?

La Gobernadora habla y el Valle es escuchado a través de ella. “Tenemos una gran líder. Dilian Francisca Toro Torres es la mejor gobernadora que ha tenido el Valle, hemos trabajado unidos con el sector privado sacando adelante todos los proyectos y las finanzas de la región”, dijo.

1 **VER COMENTARIOS** ▼

CONTINÚA **LEYENDO**

AHORA EN PORTADA



► ECONOMÍA

Semana clave en el Congreso para definir los nuevos impuestos del 2019



► CONTENIDO PREMIUM

¿Cómo va la implementación de la paz dos años después de la firma?



► COLOMBIA

El último mensaje que Jorge Pizano envió sobre el Fiscal antes de morir



► FÚTBOL COLOMBIANO

DIM Vs. Junior de Barranquilla, una final de altísimo vuelo en la Liga Águila



► CALI

Cali abrirá un nuevo centro para evitar la violencia contra la mujer



► ECONOMÍA

Holanda visita Colombia para fortalecer sus relaciones comerciales